

Soirée dégustation « Beaujolais nouveau » Maison de l'association à Dompierre-sur-Mer

Vendredi 29 novembre 2019



Pour sa 3^e édition, 27 ascéistes amateurs de traditions se sont retrouvés à la Maison de Dompierre autour du vin et des vendanges, accompagnés de charcuterie et de fromage. Pour cette cuvée 2019, les organisateurs avaient prévu un Mommessin vendanges du 20 septembre « cuvée spéciale ». Le goût de celui-ci n'a rien à voir avec l'arôme de banane de l'an passé. Ce fameux vin a le goût de fruits rouges, notamment de framboise, de mûre et d'épices.

« Franchement, il est pas mal, il est très fruité, il a plus de corps que d'habitude, un peu plus épais ». Voilà l'avis très avisé de nos experts.

Nous vous rassurons, nous n'avons fait que de le goûter. Les Japonais ont en effet pour coutume de se baigner dans des bains chauds de Beaujolais Nouveau ! À l'année prochaine pour une nouvelle cuvée.

L'abus d'alcool est dangereux pour la santé. À consommer avec modération.